



Entrevista / Rafael Reyes (Diputado local - Morelos)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Son dos Cámaras distintas las que tendrían que evaluar el juicio político en contra del exgobernador (**Cuauhtémoc Blanco**) esto está en el **Congreso de la Unión**, en el caso particular de **Cuauhtémoc Blanco**. En el tema de nosotros, está una solicitud que hizo la Gobernadora del estado para poder remover al fiscal (Uriel Carmona) y poder dar paso al nombramiento de un nuevo titular de la Fiscalía, se había perdido la confianza, a mí no me corresponde prejuzgar, hicimos un amplio análisis, nada tiene que ver, entiendo que ésa fue la lectura, inclusive en las redes sociales se habló mucho del tema, yo categóricamente tengo que decir que nada tiene que ver lo que corrió en redes y lo que intentan hacer ahora para decir que fue una por la otra, absolutamente para nada.

“Quiero aprovechar para decirle a la sociedad en su conjunto que nosotros, como grupo parlamentario de Morena y me atrevo a decir de los propios aliados que estamos a favor de que se castigue el que la hizo, cero impunidades y que no hay absolutamente nada que nos ligue al exgobernador Cuauhtémoc Blanco y, por el contrario, consideramos que si las investigaciones dan lugar a que se lleve a cabo el juicio político pues adelante, aunque a nosotros no nos corresponde a nosotros como Congreso local”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZgYpYhcRF57tptD8Q?e=AHljDe